



Hoy presentan libro de Pedro Vera

ADG 1465

ACTUALIDAD CULTURAL

A las 11.30 horas, en el auditorio del Colegio Médico se presenta el libro "De la intervención militar a la reconstrucción de la universidad chilena", escrito por Pedro Vera y editado por el Comité Coordinador Nacional de Asociaciones de Académicos, con ayuda de instituciones como la Fundación Cipie (Centro de Investigación y Promoción Iberoamérica-Europa) y de Aieti (Asociación de Investigación y Especialización sobre temas iberoamericanos). En el acto participarán José Venegas, presidente del Consejo Regional del Colegio de Periodistas; monseñor Alejandro Goic K., administrador apostólico de la Arquidiócesis de Concepción, y los académicos Raúl Allard, exrector de la Universidad Católica de Valparaíso; Luis Muñoz, profesor del Departamento de Español de la U. de Concepción, y Virgilio Rodríguez, profesor de la U. Católica de Valparaíso y presidente de la Asociación Gremial de Académicos. También hablará el propio autor.

"La idea central del esfuerzo de publicar este libro es que, ahora que viene la democracia, tenemos que recrear condiciones de participación en las universidades para construir una universidad que apunte al desarrollo regional y nacional, mirando al siglo XXI -comenta Pedro Vera-. Sin repetir de ninguna manera dogmática modelos preexistentes o experiencias pasadas, pero permiti-

tiendo que la historia de estos dieciséis años en que, en mi opinión, se ha rebajado la dignidad de las universidades y de los universitarios, sea adecuadamente conocida y comprendida".

La presentación de hoy constará de un foro que modera José Venegas. Las personas invitadas a participar tienen todas un significado para el autor: "José Venegas, porque fuimos compañeros de curso, somos amigos y porque en la tarea de divulgación de las labores universitarias los periodistas cumplen un papel insustituible. Como la presentación del libro fue escrita por monseñor Santos -hoy en España-, me surgió la idea de pedirle a monseñor Goic hacer una introducción. Monseñor Goic, por su labor pastoral, ha estado siempre muy cerca del mundo universitario y ha sido un aliento importante en todo lo que hemos hecho. Le pedí la presentación a monseñor Santos, en el libro mismo, porque en su tarea de servicio a la verdad y la justicia se granjeó el cariño de muchos sectores. Si a ello sumamos su condición de Doctor en Filosofía y miembro de la Comisión Universitaria del Episcopado, me pareció que era la persona que podría darle una gran jerarquía a estas páginas testimoniales. Los tres académicos que intervienen hoy, invitados por mí, abordarán aspectos específicos del libro". El mismo Pedro Vera cerrará el acto con una reflexión final.

00173381
el Jun, Concepción, 4-IX-1989 p.2.

Hoy presentan libro de Pedro Vera [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy presentan libro de Pedro Vera [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile